

**LISULA**

## La plage Napoléon à nouveau ouverte à la baignade

À L'Île-Rousse, la baignade est à nouveau autorisée sur la plage Napoléon.

Le drapeau était passé au rouge mardi, après que l'Agence régionale de la santé (ARS) avait fait des prélèvements révélant la présence de bactéries dans l'eau de mer.

Par précaution, la mairie avait décidé d'y interdire la baignade jusqu'à ce que ne soient faites des analyses plus poussées.

Ces dernières révèlent que l'eau est propice à la baignade. « *Nous avons demandé un nouvel examen ce mercredi matin, et tout était bon* », a ainsi précisé Maxime Poli, directeur de cabinet de la mairie de L'Île-Rousse.

Les Île-Roussiens ainsi que les vacanciers peuvent donc à nouveau se rafraîchir dans l'eau de la plage Napoléon sans aucun risque.

**CLARA DE ANTONI**



Le drapeau est à nouveau vert sur la plage Napoléon, à L'Île-Rousse.

ARCHIVE CM